

Vizeeuropameister im Kata-Team (von links): Angelo Lamanna, Fotios Filis und Daniel Weber • Foto: p

Karate-Kämpfer holen Silber

OFFENBACH . Sechs Karatekas des TV Bieber nahmen bei Europameisterschaften Sandersdorf-Brehna bei Leipzig teil. Mit Erfolg: Nach intensiver Vorbereitung waren die Erwartungen hoch im Wettkampf mit Teilnehmern aus Belgien, den Niederlanden, Russland, Polen, Großbritannien. Rumänien und Kroatien. Die Vorbereitungszeit war anstrengend, sollte sich aber letztlich für die Hessen lohnen.

Zunächst maßen sich die Karatekämpfer verschiedener Altersstufen bis zum 4. Kyu (blauer Gurt) in den Disziplinen Kata und Kumite. Für den TV Bieber gingen Rafail Goutzikidis, Esther Klum und Kerstin Bernau auf die Matte. Trotz starker Konkurrenz reichte es für die gut aufgelegten Bieberer zu zwei Vizetiteln. Esther Klum erreichte Platz zwei im Einzel Kata, Kerstin Bernau holte den Vizetitel im Einzel Kumite.

Bei den Wettkämpfen ab dem 3. Kyu (brauner Gurt) traten die TV-Kämpfer Fotios Filis, Daniel Weber und Angelo Lamanna an. Die Nervosität war den Offenbachern deutlich anzumerken, denschafften den noch sie Sprung auf das Podest. Den zweiten Platz im Einzel Kumite sicherte sich Fotios Filis. Im Teamwettbewerb Kata reichte es für Filis, Daniel Weber und Angelo Lamanna ebenfalls zu Silber. " ip